

COMPARTIR

Avances en medicina deportiva en una cita



Alejandro Badia, médico de Miami durante su visita a Ecuador.

HERRAMIENTAS

- [Enviar a un amigo](#)
- [Imprimir](#)
- [Opinar](#)

Noticias de Novedades:

- [Molécula que alivia el dolor muscular](#)
- [Mono con gallinas en Ecuavisa, este sábado](#)
- [Ideas para que los niños disfruten en vacaciones](#)

Alejandro Badia, médico cirujano de mano y extremidad superior en Miami, visitó Quito y Guayaquil. Fue invitado a una conferencia médica para exponer sobre avances en medicina deportiva de la extremidad superior y desarrollar otras actividades comunitarias.

Fecha de Publicación: 2014-07-01 00:00

El Curso Internacional de Traumatología Deportiva se llevó a cabo en el hotel Sheraton de Guayaquil. Los temas principales fueron Hombro del deportista, Lesiones deportivas del miembro superior, Fisiología del deporte, Biomecánica en el fútbol, Artroscopia de cadera, Lesiones de rodillas y patologías tendinosas.

Badia no dejó pasar esta oportunidad para visitar colegas y a la Fundación de Quemaduras y Clínica de Heridas. En dicha institución dedicó consultas a los menos privilegiados para ofrecerle sus conocimientos. También ofreció su opinión gratuita a pacientes que realmente lo necesitaban con el apoyo de la comunidad médica local, se informó.

Quito.



Por cada **\$ 50 de depósito**
recibe un boleto, llénalo y dépósito

Revista LA PLUMA N° 442

issuu

[Open publication - Free publishing](#)

La "Tri" en el Mundial

Mundial
Torneo Final - 1/8 de Final

Torneo Final - 1/8 de Final

Avances en medicina deportiva en una cita



Alejandro Badia, médico de Miami durante su visita a Ecuador.